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【進路講演会】

５月上旬、２学年を対象に進路講演会が行われ
ました。１年生の振り返り・高校２年生の過ごし方
の重要性・高校３年生に向けて・将来についてと
いう内容でお話しいただき、その後グループワー
クを行いました。早い時期から、自分の将来を具
体的に真剣に考えていきます。

【進路ガイダンス/職場見学会】

３学年を対象に、進路希望別に分かれて進路ガ
イダンス及び職場見学会が行われました。写真
は職場見学会の様子です。地元企業の職場を見
学し、仕事の内容を知ることで職業選択の際のミ
スマッチを防ぐことが目的です。進路ガイダンス
では、自己PR指導･学校別分科会･面接指導が
行われました。

【日常の授業】

１年生の生物基礎の様子です。
顕微鏡を使って細胞を調べます。
全員が参加できるよう、二人で１台の顕微鏡を操
作します。写真はイシクラゲ（原核生物）とオオカ
ナダモ（真核生物）を観察している授業です。

【ひまわりプロジェクト】

今年もひまわりの種をまき、花を咲かせます。
咲いた後のひまわりの種を回収し、福島に送りま
す。バイオ燃料のエネルギーになることやひまわ
り油の精製に使われることにより、雇用の促進に
つなげます。
PTA総会の後、生徒会長よりひまわりプロジェク
トの趣旨を発表し、参加された父兄の皆様にヒマ
ワリの苗を配りました。

【硬式野球部】

昨年度硬式野球部は、第104回全国高校野球選
手権茨城大会において5年ぶりに単独出場を果
たしました。
現在は部員14名で、第105回大会に向け日々全
力で練習に打ち込んでいます。
野球技術の向上はもちろんのこと、日々の生活
での挨拶や身だしなみなど野球以外の部分での
成長も目標としています。

【弓道部】

弓道部員のほとんどが、高校入学してから弓道
を始めた初心者です。的中させるための技術面
だけではなく、正しく弓道を学び段位取得も目指
しています。休日練習では胴着袴に着替えて、昇
段審査を想定した練習を行い、全員が合格を目
指して精進しています。
3年生にとっては、6月のインターハイ予選が最後
の大会です。3年間の集大成として、全力で挑ん
でいきたいです。

【ｸﾗｽﾏｯﾁを終えて　実行委員長:山﨑南斗】

実行委員長として先頭に立って声を出したり、歌
を歌ったり、円陣を組んだり、みんなと声を掛け
合い、盛り上げる努力を行ったことで、種目に関
係なく、一日を通して盛り上げることができまし
た。学校行事が盛り上がるかどうかは全て自分
たち次第です。最後まで多くのみんなの笑顔を見
ることができ嬉しかったです。
竜南最高！！！！

【生徒会】

生徒会会長の中村羅生聖です。生徒会は週に１
回ほど、朝の正門前で挨拶運動を行っていま
す。また，定期的に学校周辺のごみ拾いも実施し
ています。
昨年度から始まった福島県の復興支援「ひまわ
りプロジェクト」の活動も引き続き実施していきま
す。＃生徒会＃あいさつ運動＃ひまプロ
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